

ADDRESS

Kasat Binmas AKP Jufrinaldi Dampingi Aksi Sosial Bhayangkari Cabang Solok Kota di Kelurahan Sinapa Piliang

JIS Sumbar - KOTASOLOK.ADDRESS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 11:32



SOLOK KOTA – Dalam rangka meningkatkan kepedulian terhadap masyarakat kurang mampu, Bhayangkari Cabang Polres Solok Kota melaksanakan kegiatan sosial bertajuk "**Bhayangkari Peduli**" pada Jumat pagi, 20 Desember 2024, di Kelurahan Sinapa Piliang, Kota Solok, Sumatera Barat.

Kegiatan ini dihadiri dan didampingi langsung oleh Kasat Binmas Polres Solok Kota, AKP Jufrinaldi, SH, bersama personel Binmas. Dalam acara tersebut, Bhayangkari Cabang Solok Kota membagikan paket sembako kepada masyarakat yang kurang mampu di wilayah hukum Polres Solok Kota.

Kegiatan Rutin untuk Masyarakat Kurang Mampu

Program **Bhayangkari Peduli** merupakan inisiatif Ketua Bhayangkari Cabang Solok Kota yang dilaksanakan setiap dua minggu sekali pada hari Jumat, dengan tujuan dapat membantu meringankan beban ekonomi masyarakat yang membutuhkan sekaligus mempererat silaturahmi antara Bhayangkari dan masyarakat.

Menurut AKP Jufrinaldi, kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri.

“Kegiatan Bhayangkari Peduli merupakan wujud kepedulian dan tanggung jawab sosial Bhayangkari Cabang Solok Kota untuk mendekatkan institusi Polri dengan masyarakat,” ujarnya.

Penyerahan Bantuan kepada Lima Keluarga

Dalam kegiatan ini, rombongan Bhayangkari menyerahkan bantuan berupa paket Sembako dan kebutuhan pokok lainnya kepada lima keluarga di Kelurahan Sinapa Piliang, di antaranya:

1. **Endang Nurdiana** – Jln. Syeh Ibrahim No. 124, RT 002/RW 002.
2. **Saftinar** – Jln. Syeh Ibrahim No. 125, RT 001/RW 002.
3. **Nofri Anita** – Jln. Lubuk Sikarah, RT 002/RW 001.
4. **Muharti** – Jln. Lubuk Sikarah No. 4, RT 002/RW 001.
5. **Susnawati** – Jln. Lubuk Sikarah, RT 002/RW 001.

Para penerima bantuan menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian dan kepedulian dari Bhayangkari Cabang Solok Kota. Suasana hangat dan penuh keakraban tercipta selama kegiatan berlangsung.

Kegiatan ini sebagai wujud nyata komitmen Bhayangkari Cabang Solok Kota dalam membantu masyarakat di wilayah hukumnya.

“Kami berharap, melalui program Bhayangkari Peduli ini, kami bisa memberikan manfaat dan sedikit meringankan beban masyarakat yang membutuhkan,” kata perwakilan pengurus Bhayangkari.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan aman, menandakan keberhasilan pelaksanaan program yang mempererat hubungan antara Polri, Bhayangkari, dan masyarakat.

Bhayangkari Cabang Solok Kota terus berkomitmen untuk melanjutkan program sosial ini, sebagai bagian dari upaya bersama menciptakan masyarakat yang lebih sejahtera dan harmonis. (Amel)